

「議会だより へつかしい

臨時号
2023年6月

5月10日に開催された
第2回臨時議会の様子

新人5人が加わった初議会が開かれる

改選後の初議会の前日、正副議長選に先立ち所信表明会が開催されました。

正副議長ともに1名の所信表明が行われました。

正副議長選の結果は、以下のとおりです。

議長選挙の結果

西 原 浩	議員	10票
今 西 和 雄	議員	3票
佐 藤 初 雄	議員	2票
白 票		1票

副議長選挙の結果

戸 田 憲	議員	11票
佐 藤 初 雄	議員	3票
今 西 和 雄	議員	2票

正副議長就任あいさつ	2
副町長の選任	2
議会運営委員会・各常任委員会の紹介	3
広報・広聴常任委員会の紹介	4



北海道別海町議会

議長 戸西田原憲悦浩議員 が選出される



議長
西原 浩

多くの課題を抱えています。

第7次別海町総合計画は中間年を見直しが始まります。

その計画のテーマは「つながる」です。



副議長
戸田 憲悦

政と政策議論をし、時には行政と連携して、地域の団体、事業者、市民と一緒に町づくりを進めていく必要があると考えております。

別海町議会が町民から支持され、頼られる存在となり、本町が抱えている課題を解決すべく邁進していく覚悟でございます。

町民の皆様のご理解とご支援をお願い申し上げ、就任の挨拶といたします。

そして、新型コロナウイルス感染症の影響により、商工・観光業は明日の生活の不安を抱えながら経営を続けております。

また、福祉・教育も含めてあらゆる現場で担い手が不足し、全ての産業が危機的状況にあります。

私は、議会が一枚岩となり、行

副町長の選任

任期満了にともない、副町長が選任されました。

今回の改選により、5人の新人議員が加わり、女性議員も増加し、職域も多様化された新しい議会がスタートしました。

私は改選前に引き続き、議長の任に就かせて頂きます」と、誠に光栄に存じますとともに、改めて職責の重大さを痛感し、身の引き締まる思いであります。

全国的な少子化は、別海町にとっても課題であり、人口減少が大きな問題となっています。

また、物価高騰により急激に悪化した酪農情勢、不漁が続く水産業、新型コロナ感染症により落ち込んだ商工・観光業など、

「深化」と「進化」を続け、

町民から支持され、町民から頼られる議会、そのような議会運営に取り組んで参ります。

町民の皆さまのご支援、ご協力をどうかよろしく賜りますようお願い申し上げ、議長就任の挨拶といたします。



浦山 吉人
副町長

各委員会の構成

本委員会は、議会の運営に関する事項などを担当しています。各常任委員会と連携を密にして、議会活動が円滑に活性化できるよう、基盤整備に注力したいと思います。

また、議会の活動を町民の皆さんに広く知つてもらい、関心を持つてもらうための枠組作りを取り組んでいきたいと考えています。

さらに広く知つてもらい、関心を持つてもらうための枠組作りを取り組んでいきたいと考えています。

また、議会の活動を町民の皆さんに広く知つてもらい、関心を持つてもらうための枠組作りを取り組んでいきたいと考えています。

本委員会は、議会の運営に関する事項などを担当しています。各常任委員会と連携を密にして、議会活動が円滑に活性化できるよう、基盤整備に注力したいと思います。

本町の人口は、2060年に7000人余と想定され、人口減少対策は、喫緊の課題であると認識しています。

5月8日から新型コロナが「5類」の位置付けとなりました。今後もワクチンの集団接種が予定されていますが、どのような対策をしながら日常生活を送っていくか課題となります。

今年度は、第7次別海町総合計画の中間年に当たり、政策の実施状況を確認しながら「福祉の町」を目指し、委員一丸となり取り組みます。



戸田 憲悦 委員



今西 和雄 副委員長



委員長
小椋 哲也



外山 浩司 委員



佐藤 初雄 委員



戸田 憲悦 委員



田村 秀男 副委員長



委員長
佐藤 初雄



市川 聖母 委員



吉田 和行 委員



中村 忠士 委員



宮越 正人 副委員長



委員長
外山 浩司



高橋眞結美 委員



小椋 哲也 委員



松原 政勝 委員



横田 保江 副委員長



委員長
今西 和雄



伊勢 徹 委員



貞宗 拓雄 委員

議会運営委員会

総務文教常任委員会

福祉医療常任委員会

産業建設常任委員会

広報・広聴常任委員会の紹介

広報・広聴 常任委員会



委員長
田村 秀男

広報・広聴常任委員会の重要な仕事の一つである「議会だより」の編集は、その企画から取材、原稿作成、写真撮影、レイアウトなどを経て出来上がります。読者の皆さまが読みやすい、知りたい内容となるような誌面を心がけ、議会が発信したい情報をお知らせしていきます。

また、「コロナ禍で開催できなかつた議会報告会や地域懇談会などにも、積極的に取り組んでいきます。

フレッシュな新人編集委員が加わり、議会の魅力向上に努めています。

1回のみの開催となりました。今後は『開かれた議会』を目指し、皆さんのが声をカタチにできるよう取り組んでいきます。



この4年
間、コロナ
禍により地
域懇談会は
『まちづくり



議会だよ
りは、議会
広報の要で
あります。

長い議員経験を活かし編集活動に取り組むとともに、町民の声を広く集め、より活発な議会活動に反映していきます。



議会だよ
りの作成に
8年携わっ
てきたノウ



情報共有
や住民参画
につながる
よう、町民

の皆さんにわかりやすい議会活動の見える化や情報発信に努めています。どうぞご意見ご要望をお聞かせください。

りに努めていきたいと思います。そして誰が見てもわかりやすい広報誌にしていきたいと思います。



地域の皆
さんの声を
聞きながら
『まちづく

根室北部消防事務組合、中標津町外2町葬祭組合および根室北部廃棄物処理広域連合の議員を選出しました。

各事務組合の 議員を選出

根室北部消防事務組合議会議員

西原 浩	戸田 憲悦	松原 政勝	田村 秀男
------	-------	-------	-------

中標津町外2町葬斎組合議会議員

西原 浩	戸田 憲悦	伊勢 徹	吉田 和行
------	-------	------	-------

根室北部廃棄物処理広域連合議会議員

西原 浩	戸田 憲悦	外山 浩司	宮越 正人
------	-------	-------	-------